



Universität Stuttgart

Wir feiern

50 Jahre Computer mit der Maus!

Mit dabei: Rainer Mallebrein – der Erfinder
der ersten kommerziellen Maus,

Vorträge über die Vergangenheit und Zukunft
der Mensch-Computer-Interaktion,

zahlreiche Demos und offene Türen im
Computermuseum der Universität.

+++

Eintritt frei

5.12.2016

17:30 Uhr

Informatik-Gebäude
Universitätsstr. 38
Campus Vaihingen

50 Jahre Computer mit der Maus!

5.12.2016 17:30 Uhr
Informatik-Gebäude, Hörsaal 38.03

Universitätsstr. 38
Campus Vaihingen

Eintritt
frei

Von der klobigen Kugel bis zur ergonomischen High-End-Maus: Das griffigste Eingabegerät in der Mensch-Computer-Interaktion feiert Geburtstag.

Wir feiern mit der Maus und werfen einen Blick auf die Geschichte des ersten Nagers aus Deutschland.

Jeder ist herzlich eingeladen!

Zur Planung des Caterings bitten wir um Anmeldung unter <http://go.visus.uni-stuttgart.de/maus>

- 17:30 **Begrüßung**
- 17:40 **Prof. Horst Oberquelle**
Eine kurze Geschichte der Eingabegeräte – Ein Blick in das Hamburger Mouse-oleum
- 18:10 **Klemens Krause, Valentin Schwind**
Eingabegeräte aus dem Computermuseum Stuttgart und die 3D Rekonstruktion des RKS 100-86 (Studienprojekt)
- 18:30 Im Gespräch mit **Rainer Mallebrein und Prof. Rul Gunzenhäuser** über die Rollkugel
- 19:10 **Prof. Albrecht Schmidt**
Impuls: Was kommt nach der Maus? Die Zukunft der Mensch-Computer-Interaktion
- 19:30 Gespräche mit Snacks und Getränken

